

Nama Peserta Didik: Bernadete E A
 Nomor Induk: 5551
 Nama Sekolah: SD MARIA PURWOREJO
 Alamat Sekolah: Jalan Urip Sumoharjo No 28
 Kelas: IV
 Semester: I
 Th.Pelajaran: 2014 / 2015

A. Sikap

ASPEK	DESKRIPSI
Spiritual: Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Anda Bernadete E A mencapai kategori 'Baik' dalam sikap: Taat Beribadah; Bersyukur; Berdoa; Toleransi.
Sosial: Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya	Kategori Baik dalam Sikap: Jujur; Disiplin; Tanggung jwb; Santun; Peduli; Percaya Diri.

B. Pengetahuan

ASPEK	DESKRIPSI
Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati dan menanya berdasarkan rasa ingin tahunya tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah, di sekolah dan tempat bermain	Mampu memahami keunikan, kemampuan dan keterbatasan diri, Allah yang setia pada janjinya, makna perumpamaan-perumpamaan, mukjizat-mukjizat Yesus dan pribadi Yesus sebagai karya keselamatan Allah dengan baik Kategori 'Baik' dalam memahami hak dan kewajiban sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari di rumah, sekolah dan masyarakat. Tingkatkan pengetahuan dalam memahami makna dan keterkaitan simbol-simbol sila dalam Pancasila untuk memahami Pancasila secara utuh

ASPEK	DESKRIPSI
	Kategori 'Baik' dalam menggali informasi dari teks cerita petrus tentang lingkungan dan sumber daya alam dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku. Tingkatkan pengetahuan dalam menggali informasi dari teks laporan hasil pengamatan tentang gaya, gerak, energi panas, bunyi, dan cahaya dengan bantuan guru dan teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku.
	Kategori 'Baik' dalam menentukan kelipatan persekutuan dua buah bilangan dan menentukan kelipatan persekutuan terkecil (KPK). Tingkatkan pengetahuan dalam mengenal sudut siku-siku melalui pengamatan dan membandingkannya dengan sudut yang berbeda.
	Kategori 'Baik' dalam memahami sifat-sifat cahaya melalui pengamatan dan mendeskripsikan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari. Tingkatkan pengetahuan dalam memahami hubungan antara gaya, gerak, dan energi melalui pengamatan, serta mendeskripsikan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.
	Kategori 'Baik' dalam mengenal manusia, aspek keruangan, konektivitas antar ruang, perubahan dan keberlanjutan dalam waktu, sosial, ekonomi, dan pendidikan.

ASPEK	DESKRIPSI
	Kategori 'Baik' dalam memahami cerita terkait situs-situs budaya baik benda maupun tak benda di Indonesia dengan menggunakan bahasa daerah.
	Kategori 'Baik' dalam memahami jenis cedera dan cara penanggulangannya secara sederhana selama melakukan aktivitas fisik.
Bahasalawa	B-
Bahasa Inggris	B-

ASPEK	DESKRIPSI
TIK	B

C. Keterampilan

ASPEK	DESKRIPSI
Menyajikan pengetahuan faktual dalam bahasa yang jelas, sistematis, dan logis, dalam karya yang estetis, dalam gerakan yang mencerminkan anak sehat, dan dalam tindakan yang mencerminkan perilaku anak beriman dan berakhlak mulia	Mampu mengembangkan diri, meneladani makna perumpamaan-perumpamaan, mukjizat-mukjizat Yesus dan pribadi Yesus sebagai karya keselamatan Allah dan mengungkapkan rasa syukur kepada Allah dengan baik
	Kategori 'Mahir' dalam memetakan keberagaman sumber daya alam di berbagai daerah untuk menumbuhkan kebanggaan nasional.
	Kategori 'Baik' dalam mengolah dan menyajikan teks ulasan buku tentang nilai peninggalan sejarah dan perkembangan Hindu-Budha di Indonesia secara mandiri dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku.

ASPEK	DESKRIPSI
	Kategori 'Baik' dalam menyatakan kesimpulan berdasarkan data tabel atau grafik.
	Kategori 'Baik' dalam membuat sebuah karya/model yang memanfaatkan sifat-sifat cahaya.
	Kategori 'Baik' dalam menceritakan tentang hasil bacaan mengenai pengertian ruang, konektivitas antarruang, perubahan, dan keberlanjutan dalam waktu, sosial, ekonomi, dan pendidikan dalam lingkup masyarakat di sekitarnya.
	Kategori 'Baik' dalam menggambar berdasarkan tema.

ASPEK	DESKRIPSI
	Kategori 'Baik' dalam mempraktikkan cara penanggulangan cedera secara sederhana selama melakukan aktivitas fisik.
Bahasalawa	A-
Bahasa Inggris	B-
TIK	B